

Situación epidemiológica por Covid-19 en el área de Salud de Guareña

Desde la Dirección de salud del área de Mérida, a solicitud de este Ayuntamiento, se emite informe sobre la situación epidemiológica de la zona básica de salud Guareña, y una vez concluido el muestreo de los test de seroprevalencia.

Al respecto se informa de que desde que comenzó la pandemia, se han confirmado los siguientes datos:

- Total de casos positivos acumulados: 9
- Total de altas epidemiológicas: 9
- Total de casos actualmente en aislamiento domiciliario: 0
- Total de Éxitus: 0

Cabe destacar las siguientes aclaraciones realizadas sobre los contagios confirmados:

- Que estos datos corresponden a la zona básica de salud
- Que están incluidas la totalidad de personas que se encuentran adscritas al centro de salud de Guareña incluyendo los residentes en otras localidades.
- Algunos de estos casos han sido detectados a través de los test de muestreo de seroprevalencia, habiendo pasado la enfermedad de forma asintomática.

Con respecto a la Residencia de Mayores, la situación es la siguiente:

- Total de trabajadores confirmados positivos: 0
- Total trabajadores con altas epidemiológicas: 0
- Total residentes confirmados positivos: 0
- Total residentes con altas epidemiológicas: 0